

**Le 07 avril 2021**

Chers Parents,

En tenant compte de la situation extrêmement difficile et en attendant la décision ministérielle de l'ouverture des établissements scolaires, la Direction du collège a pris la décision de reporter les examens en présentiel pour des dates à fixer ultérieurement dans les cycles 3, 4 et secondaire (Pavillons 3, 2 et 1).

Le début du 3ème trimestre se lance le lundi 12 avril 2021 en continuant l'enseignement en ligne.

Chers Élèves,

Georges CLEMENCEAU disait : « Il n'y a qu'une façon d'échouer, c'est d'abandonner avant d'avoir réussi ».

Nous sommes conscients des difficultés des cours en ligne et nous vous encourageons à redoubler vos efforts et à persévérer dans votre travail sérieux : la persévérance est toujours récompensée.

Merci de votre compréhension.

**La Direction**

